

# Stadtmeisterschaften Tischtennis

am 14.12.2024

in der Ermstallhalle

Auch in diesem Jahr veranstaltete die Abteilung Tischtennis wieder die Stadtmeisterschaften für Nicht-Aktive Spieler. Spielberechtigt waren alle Bad Uracher Bürgerinnen und Bürger sowie alle Schülerinnen und Schüler der Bad Urach Schulen. Der Zuspruch war allerdings nicht sehr groß, so dass sich am Samstagvormittag leider nur insgesamt 20 Teilnehmern in der Sporthalle einfanden.

Gespielt wurde in zwei Altersgruppen.

In einigen spannenden Spielen wurden die Stadtmeister bei den Jugendlichen und bei den Erwachsenen ausgespielt.

Gratulieren dürfen wir zum Titel bei den Jugendlichen Raphael Weidner und bei den Erwachsenen Markus Kugel.

Die Abteilung Tischtennis bedankt sich bei allen Teilnehmern und Besuchern und wünscht eine frohe Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins Jahr 2025.

